



El procedimiento fue rápido y el paciente evolucionó bien.

Hospital Regional concreta su quinto trasplante renal del año

Profesionales del Hospital Guillermo Grant Benavente de Concepción concretaron el quinto trasplante renal de este 2024 en el establecimiento, donde un joven de 25 años, residente de San Pedro de la Paz, recibió un nuevo riñón.

Fue a sus 11 años cuando Matías Cordero recibió el diagnóstico de que padecía una insuficiencia renal, y a partir de ese momento inició un largo proceso de exámenes y tratamientos, que incluyeron años de diálisis durante toda su adolescencia.

En el 2019 ingresó a la lista de espera por un riñón, y seis años pasaron hasta cuando el jueves 7 de marzo recibió la llamada

del hospital debido a que había un órgano compatible para realizar su trasplante. "No podía creer que me había llegado el riñón. Fue un proceso muy bueno, el equipo médico dijo que tenía muy buena evolución y este nuevo riñón va a durar har-to", aseguró Cordero. Él ingresó y un día después volvió a su hogar siendo el quinto receptor renal sometido a trasplante.

Sandra Sepúlveda, su madre, agradeció la donación del órgano. "Lo importante es que todos seamos donantes de órganos y también de sangre. Todo culminó con el aporte de la familia del donante porque hoy, Matías nació de nuevo", afirmó la madre.